



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Antrag der Abgeordneten Jürgen Baumgärtner,
Kerstin Schreyer-Stäblein, Bernhard Seidenath u.a. CSU**
Drs. 17/5603

Bericht der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns über die Vorbereitung des Bereitschaftsdienstes auf kommende Herausforderungen

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Der Landtag bittet die Kassenärztliche Vereinigung Bayerns (KVB), dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege zeitnah

- über die Ergebnisse ihrer Prüfung, ob der ärztliche Bereitschaftsdienst zukünftig im Rahmen einer „Poollösung“ ausgestaltet werden kann, sowie über Überlegungen und Erfahrungen zum Hospitationsmodell und zu den Pilotregionen zu berichten, und
- darzustellen, welche Lösungsmöglichkeiten nach Ansicht der KVB bestehen, damit der Problematik entgegengewirkt werden kann, dass vor allem junge Ärztinnen und Ärzte nur sehr ungern allein Hausbesuche wahrnehmen, da sie möglicherweise auftretenden Gefahren dabei schutzlos ausgeliefert sind, sowie
- im Rahmen des Berichts darzulegen, wie die Verteilung der Aufgaben auf den ärztlichen Bereitschaftsdienst und den Rettungsdienst durch die Leitstellen aus Sicht der KVB organisiert ist und ob es Verbesserungsmöglichkeiten gibt.“

Berichtersteller: **Jürgen Baumgärtner**
Mitberichterstellerin: **Kathrin Sonnenholzner**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 23. Sitzung am 24. März 2015 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Kathrin Sonnenholzner
Vorsitzende